



Mit 17 Flugzeugen, besetzt mit 35 Vereinsmitgliedern samt Begleitung, starteten wir am 9. September von Großostheim in Richtung Wien. Bei perfektem Wetter landeten wir nach und nach gegen 15 Uhr in Bad Vöslau. Taxis brachten uns in die etwa 40 km entfernte Wiener Innenstadt ins Hotel.



Wird in Wien ein



oder war vielleicht doch jemand anderes gemeint???

Erster Programmpunkt nach einer kleinen Pause: Der Weinhof Zimmermann in Neustift am Walde erwartete uns mit Heurigem und Heurigen-Bufferet. Wir saßen mitten zwischen den Weinreben und genossen den lauen Spätsommerabend.



Obwohl so manch einer erst spät den Heimweg antrat, waren alle am nächsten Morgen pünktlich in der Hotel-Lobby versammelt, in der schon zwei sympathische Führerinnen warteten.

11





Nach einer sehr lehrreichen und amüsant vermittelten Stadtführung von zweieinhalb Stunden konnte sich jeder die Sehenswürdigkeiten noch einmal auf eigene Faust in Ruhe anschauen. Zum Abendessen trafen wir uns alle wieder in einem typischen Wiener Beisl.



Nicht zuletzt wegen des auch noch zum Heimflug fantastischen Wetters hatten wir ein gelungenes Wochenende



Bericht: Brigitte Legall Fotos: Holger Henrich